

La Plaza de Arriba acogerá una nueva edición del Torneo de Ajedrez en memoria de Luis Sempere

04/04/2023



La edición pasada se celebró en la Plaza Castelar | J.C.

La segunda edición del Torneo de Ajedrez en memoria de Luis Sempere Payá se realizará en esta ocasión en la Plaza de Arriba, lugar donde el Club de Ajedrez Ruy López tiene su sede, el domingo 30 de abril de 10 a 13 horas. El sistema de juego será suizo a siete rondas, y como novedad este año habrá un ajedrez gigante para que los más pequeños puedan disfrutar jugando. Las inscripciones se pueden realizar cualquier tarde en la sede del club o a través del teléfono 680 378 776.

El edil de Deportes, **Fernando Gómez**, ha explicado que este torneo se realiza "en memoria de Luis Sempere, ya que fue el primer fallecido de la ciudad durante la pandemia de la COVID-19 y era un gran aficionado a este deporte".

Esta edición cuenta con 1.550 euros en premios, que estarán repartidos en premios generales, locales, un femenino, así como regalos para los sub 14 y sub 10.